Miercoles 15 de noviembre de 2006

La clase de la Dra. Jones hoy realmente me parecio mas desorganizada que de costumbre. Para empezar comenzamos hablando de como hacer los comentarios en los proyectos de nuestras compañeras. Muchas tenian dudas, lo cual hasta cierto punto se me hizo un poco tonto porque ya estamos a nivel maestria y no puedo creer que dar retroalimentacion en un "paper" sea algo complicado. En fin, pienso que como muchas personas no lo habian hecho y se tenia que hacer a mas tardar al siguiente dia, se hicieron las que "no entendieron" para justificar que no lo hubieran hecho todavia. Creo que Stefanie y yo fuimos las unicas que lo hicimos con tiempo. Algo que me ha molestado desde que comenzo el curso y que realmente no me habia parecido tan molesto como hoy es la forma en que la Dra. Jones habla. Habla muy lento y con un tono de voz muy bajo, lo cual causa aburrimiento, y si a esto le añadimos la falta de actividad en clase, realmente hace las dos horas y media muy pesadas. Bueno, los comentarios que hizo la Dra. Jones acerca de como dar retroalimentación realmente no fueron muy efectivos. Como siempre, Jessica se la paso hablando la mayoria de la clase y eso realmente me disgusta, no porque hable mucho, sino porque para mi no habla de nada interesante y mucho menos relevante en lo que se refiere a la clase. Pasamos media hora o quiza mas hablando de una pelicula llamada Borat. Ashley estuvo haciendo comentarios acerca de la pelicula como si estuviera en "shock". Esto me molesto porque senti que quiso verse como alguien muy puritana y respetuosa de los demas, diciendo que se le hizo una groseria como este actor ridiculizaba a quienes salen en la pelicula. Se me hace muy tonto que una persona que esta haciendo una maestria piense asi. Ademas, siento que se vio bastante hipocrita, algo que he sentido en todas mis compañeras

norteamericanas desde que comenzo el curso. Al final de la clase, como siempre, nos falto tiempo para la discusion, la cual fue guiada por Tomiko en esta ocasion. Se me hizo una groseria comenzar con la discusion quince minutos antes de que la clase acabara, cuando perdimos el resto del tiempo en la clase en cosas totalmente irrelevantes, como la pelicula. Gracias a Dios ya se va a acabar este curso porque siento que cada vez va de mal en peor. Ciertamente la Dra. Jones no parece prepar sus clases para nada ni tener la minima nocion de como pasa el tiempo.